



平成 30 年 3 月 20 日
杉並区立杉並第十小学校
校長 山口 京子

3月10日の土曜授業

保護者の皆様におかれましては、蚕糸の森ワークショップへ多数のご参加・ご参観いただきありがとうございました。また、感想をお寄せいただきありがとうございます。活動の様子をお知らせします。皆様からのご意見を生かして、来年度も土曜授業を計画します。

1年生 しぜんあそび研究室

しぜんあそび研究室では、蚕糸の森公園で遊んだり、見付けたりしたことを6年生にクイズ形式で発表しました。自分が一番伝えたいことを、楽しみながら、伝えることができました。

【児童の感想】

- ・6年生のお兄さんやお姉さんたちが難しいクイズでもさいごまできいてくれたのでうれしかったです。



2年生 花だん研究室

花について調べたことや、一年間の研究で思ったことなどを発表しました。1年生のみなさんに、来年自分もがんばろうと思ってもらえるように発表しました。伝え方に様々な工夫を凝らしました。

【児童の感想】

- ・1年生に花を大切にしようと言いました。次の2年生が花を大切にしてくれるか不安だけど、花を大切にしてくれると思いました。



3年生 カイコ研究室

カイコについて学習してきたことを、2年生に向けてグループに分かれて発表しました。カイコの歴史や絹糸などについて、スライドショーや劇など、様々な工夫をして伝えることができました。見て、聞いて、触って楽しい発表は、2年生からも大好評でした。

【児童の感想】

- ・一番よい発表ができてうれしかったです。工夫したところは、2年生にまゆを触らせたところです。本番で上手にできました。



4年生 ウメ・クワ研究室

ウメ・クワ研究室では、梅干しの作り方にについて説明しました。また、各学級グループに分かれて、劇やペーパーサート、クイズなどで自分たちが学習してきたウメやクワについて3年生に発表しました。

【児童の感想】

- ・紙芝居をやったのですが、思った以上に3年生が来てくれました。3年生に梅干しのことを伝えられたと思います。



5年生 防災研究室

「4年生のみんなも一緒にびっくりしようね！」が合言葉。自分たちの発見や思いを楽しく伝えるために、劇や紙芝居、ペーパーサート、クイズ、写真や資料の提示、PC…グループで工夫を凝らしてプレゼンテーションしました。

4年生が「来年この勉強するの楽しみ！」と、笑顔で話してくれたことを嬉しく思いました。

【児童の感想】

- ・クイズや劇をやって色々なことをしつてもらえてよかったです。私も防災研究室についてたくさんことを知りました。



6年生 蚕糸試験場研究室

蚕糸試験場の歴史について調べたことを、発表とクイズを通して伝えました。スタンプラリー形式で行ったクイズは、パワーポイントや画用紙を使って、グループごとに工夫して問題を作成しました。楽しみながら、蚕糸試験場の歴史について理解を深めることができました。

【児童の感想】

- ・5年生が楽しそうにクイズに答えてくれてよかったです。5年生が正解するかしないか、ぎりぎりの問題を作るのが難しかったです。

